

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian serta pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Latar belakang adanya istri yang bekerja adalah dikarenakan penghasilan yang diperoleh suami dalam rumah tangga tidak mencukupi kebutuhan sehari-hari sehingga ketidakseimbangan perekonomian keluarga sehingga yang terjadi dalam keluarga membuat para istri-istri juga ikut bekerja.
2. Dampak yang terjadi dari adanya seorang istri yang bekerja yaitu memberikan dampak positif dan negatif. Dampak positifnya adalah membantu perekonomian keluarga, meringankan beban suami, rumah tangga menjadi lebih sejahtera, dan sebagai wujud istri berbakti kepada suami. Adapun dampak negatifnya adalah kelalaian dalam mengurus rumah tangga, memerlukan kerelaan suami dan yang mengganggu kewajiban dalam mengurus rumah tangga.

#### **B. Saran**

Adapun saran yang dapat penulis sampaikan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Suami yang berpenghasilan banyak sebaiknya mencegah istri bekerja hanya untuk mengisi waktu luang. Tujuannya adalah untuk meminimalkan dampak

negatif terhadap anggaran. Selain itu, sebagai seorang suami hendaknya lebih memperhatikan tanggung jawabnya sebagai kepala keluarga, agar istri tidak harus mencari nafkah dan keseimbangan keluarga tidak terganggu.

2. Para istri hendaknya diberi kesempatan untuk membagi waktunya pada saat masih ingin bekerja agar terjadi keharmonisan rumah tangga dan rumah tangga yang sakina, mawadda dan warahmah. .
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk mengkaji lebih dalam lagi dengan memberikan sumber dan referensi terkait kasus yang sama dengan berbagai macam sudut pandang yang berbeda-beda. Karena keterbatasan penulis dari segi waktu dan tenaga, mungkin kiranya peneliti selanjutnya bisa melanjutkan kasus yang sedang penulis teliti ini dengan memperbanyak jumlah informan agar dapat mengkaji sehingga memperdalam kajian keadaan fakta yang ada dilapangan mengenai dampaknya terhadap kehidupan berumah tangga dengan adanya peranan istri yang bekerja .